



Reschiriso

di Stefano Pezzoni & C sas

Pubblico Mediatore R.S. 113

Via Angera, - 20125 Milano - P.IVA 09871950151 - REA MI 1322841

Telefoni: 02.869.27.69 / 02.72.00.26.78 – Cellulare: 335.80.36.218 – Fax: 02.72.00.14.34

stefano@reschiriso.it – reschiriso@gmail.com – www.reschiriso.it

Milano, il 26 Settembre 2018

RISINFORM

Mercato: Tagliato solamente circa il 10% e immesso in vendita meno della metà. Tante voci sulla qualità e quantità molto differenti fra loro. Quasi unanime la preoccupazione sulla varietà Sole, bassa resa e molti difetti.

In generale dunque nulla di nuovo, occorre ancora attendere qualche settimana e questo sicuramente provocherà una tensione all'aumento dei prezzi soprattutto sui Tondi, Arborio e Carnaroli.

Marché: Coupé seulement environ 10% et mis en vente moins de la moitié. Tant d'éléments sur la qualité et la quantité très différents les uns des autres. L'inquiétude, concernant la variété Sole, son faible rendement et ses nombreux défauts, est presque unanime.

En général, donc, rien de nouveau, il faut encore attendre quelques semaines et cela va certainement provoquer une tension a la hausse des prix surtout sur les Rond, Arborio et Carnaroli.

Market: Rice has been cut only to 10% and less than half of it is available for sale.

There are a lot of different rumours on quality and quantity, but one concern about Sole type: low yields and a lot of damaged kernels.

So, nothing new in general, we are going to have to wait still some weeks for new crop and this will mean a tension to price increase, especially on Round grain rice, Arborio and Carnaroli.